



:: PREVÉ IMPACTO EN COMPAÑÍAS DE LA REGIÓN

Debilidad de monedas de AL 'golpeará' a Pemex: analistas

Los fabricantes de productos químicos Alpek, Mexichem y Consolidated Energy Finance enfrentan un escaso riesgo por la depreciación del peso, indica la calificadora

Dólar fortalecido afectará a firmas de BIENES DE CONSUMO Y PETROLERAS en 2015 y 2016

REDACCIÓN / EL HORIZONTE

El debilitamiento de las monedas latinoamericanas frente al dólar en 2015 y 2016 afectará el flujo de efectivo de compañías con gran volumen de deuda denominada en dólares con vencimiento este año, como son las de bienes de consumo y las petroleras, señaló Moody's.

La calificadora apuntó que, al mismo tiempo, este debilitamiento ofrece considerables ventajas para los negocios exportadores y para aquellos cu-

yos gastos están denominados en moneda local.

La vicepresidenta-analista senior de Moody's, Barbara Mattos, señaló que si bien la depreciación de las monedas varía por país, las compañías que utilizan principalmente financiamiento extranjero pero que generan la mayor parte de sus ingresos en moneda local son las más vulnerables y enfrentan una situación de tensión inmediata.

"Los gigantes del petróleo Petrobras y Pemex afrontan pagos de intereses e inversiones de capital denominados en dólares más altos que la mayoría de las compañías petroleras integradas de América Latina", afirmó Mattos.

Precisó que la depreciación de la moneda tendrá menos impacto en las industrias de materiales para la construcción, acero, telecomunicaciones, azúcar y etanol.

Indicó que los productores de químicos, metales, proteínas, productos de papel y madera se beneficiarán de monedas locales más débiles. (Notimex)



FOTO: ARCHIVO

TENSIÓN INMEDIATA

Petrobras y Petróleos Mexicanos afrontan altos pagos de intereses